



Google Chrome cumplió cinco años. Este es el navegador del gigante informático que de a pocos ha ido convirtiéndose en uno de los más utilizados alrededor del mundo.

El avance de Chrome se debe a la gran apuesta de Google por implementar tecnologías que lo hagan rápido y eficiente. En la actualidad cuenta con una cuota de mercado de 17% con la expectativa de que siga creciendo en los próximos años.

Una de sus mejores características es que cada pestaña ejecuta su propio progreso. Por tal razón si una resultaba con problemas, esto no perjudicaba a todo el navegador.

Por su parte, el explorador también fue llevado al sistema operativo móvil Android. Fue lanzado en febrero del 2012 en su terminal Nexus y luego pasó al iPhone en junio del mismo año. También se hizo una versión para Windows 8 o antes de que la plataforma se hiciera pública, sin embargo, dijeron no desarrollarían más aplicaciones.

Fuente: RPP